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Enviva讨论了扩大颗粒产能的计划

 Enviva Partners LP在5月9日举行的2019年第一季度收益电话会议上讨论了提高产能的计划。帕斯卡古拉港和密西西
比州卢塞代尔的一家新制粒厂正在获得许可。

 Enviva董事长兼首席执行官约翰�凯普勒在5月8日发布的一份声明中表示：“我们的工厂和港口设施实现了运营和
财务业绩，符合我们对历来最具季节性挑战性季度的预期。随着我们进入第二季度并进入下半年，我们很高兴有机会
将我们的新哈姆雷特工厂上线，我们的赞助商也将开始在帕斯卡古拉集群港口建设下一批完全签约的资产。基于对基
础业务的信心和合作伙伴关系的增长轨迹，董事会宣布，该公司的每股收益为0.645美元，这是我们上市以来连续第15
个季度实现增长。”

 凯普勒在财报电话会议上表示，未来几年，该合作伙伴关系将很好地提高产量和产能。

 他说，从广泛的市场角度来看，最近的几项发展突出了木质颗粒的明显增长和需求。他说，随着去年12月在欧盟最
终确定选区划分，欧盟成员国必须在2020年6月之前通过具有约束力的目标。他说，由此产生的国家政策预计将进一
步推动新的生物质需求。在日本，可再生能源的需求也创造了颗粒燃料的需求。

 Enviva正在采取行动扩大生产能力。凯普勒称，Enviva Partners的赞助商已经收到了帕斯卡古拉港的最终许可证，并
预计卢塞代尔颗粒厂的草案许可证将在今年夏初成为最终许可证。与此同时，他说，赞助商已经订购了主要设备，并
签署了其他关键合同。凯普勒表示，该赞助商还在继续评估阿拉巴马州和密西西比州的其他开发地点，以填补帕斯卡
古拉(Pascagoula)码头周围的开发区域，以及Enviva现有码头附近切萨皮克(Chesapeake)和威尔明顿(Wilmington)港口的
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开发区域。该公司预计，这些资产将提供给合作伙伴进行下拉式收购。

 凯普勒还讨论了公司在北安普顿和南安普顿颗粒厂正在进行的扩建工作。他说，扩建工程正在进行中，具体工程已
接近完工，主要设备已订购。他说，根据最终许可证的发放情况，公司预计扩建工程将在2020年上半年完成，不久之
后就会启动。

 哈姆雷特制粒厂的建设工作正在最后收尾阶段，并开始试运行。该设施预计将于今年6月投入商业运营，2021年实
现年产能60万吨。

 Enviva当季净收入为1.584亿美元，较2018年同期增长26.4%。包括净收入在内的是2019年第一季度销售的84.3万吨木
粒的产品销售额为1.566亿美元，而去年同期销售的64.8万吨木粒的产品销售额为1.223亿美元。该季度净亏损890万美
元，而2018年第一季度净亏损1930万美元。调整后的EBITDA为2,160万美元，高于同期的1,760万美元。

 （原文来自：生物质杂志 新能源网综合）
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